

Construyendo 17

Digital

Marzo de 2004

Un fuerte compromiso de las empresas

El fuerte compromiso de las empresas que participan de los programas es una apuesta por la educación de nuestros chicos y por la construcción de un futuro mejor.

¡**Gracias al Banco Galicia** por posibilitar que cada uno de los chicos reciba su beca a través de una cuenta bancaria y por ayudarnos a resolver rápidamente tantas situaciones particulares!

¡**Gracias al Banco Macro Bansud** por seguir renovando su constante apoyo!

¡**Bienvenidos Antares Naviera y Banco Comafi** al sistema de padrinazgos!

¡**Gracias Siderar y Tenaris Siderca** por duplicar el número de becados acompañados!

¡Muchas gracias!

Cimientos en los medios

Una vez más queremos agradecer a los medios que nos apoyan a través de la difusión:

al Diario La Nación, que constantemente comunica el trabajo de la Fundación;

a InfoBAE, a través de su página de Responsabilidad Social Empresaria;

al Diario Clarín, a Canal 13, TN y Radio Mitre por el fuerte apoyo que nos brindan;

a América TV, CVN y al programa Responsabilidad Social Empresaria de P&E;

a las siguientes radios por las notas y entrevistas: El Mundo, América, Continental, FM Hit, Belgrano, FM Plaza Pilar, LT 14 de Paraná, Cadena Eco y FM La Radio.

Memoria y Balance

Gracias al apoyo de Peña, Freytes & Asoc. Auditores y Consultores, quienes auditaron nuestra memoria y balance, este documento ya está a disposición de quienes deseen conocerlo.

Una vez más agradecemos a todos los que formaron parte de las actividades del año 2003, del que nos complace dar cuentas.

cimientos

Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas



Campaña "Digamos presente"

En apoyo de la tarea de la Fundación Cimientos y de APAER, la Fundación Noble del Grupo Clarín organiza esta campaña con la colaboración de la Fundación Andreani y de Carrefour.

A través de una campaña publicitaria difundida en todos los medios del Grupo, se invita al público a donar útiles y a comunicarse con un 0800 para apadrinar a un chico o a una escuela rural.

Los resultados de la campaña son muy alentadores. Contamos con el apoyo de 23 voluntarios que se sumaron, donando más de 700 horas de atención telefónica en la Fundación.

También otras 25 personas se anotaron para donar su tiempo en el futuro. Se han concretado hasta el momento 32 nuevos padrinazgos y 20 amigos de la Fundación. Además más de 450 personas nos dejaron sus datos interesados para recibir más información y seguimos atendiendo un promedio de 30 llamados diarios. ¡Muchas gracias a todos!!

¡Mas agradecimientos!

Gracias a todos aquellos que nos siguen ayudando a equiparnos:

¡Muchas gracias a los **padrinos individuales**

Patricia Frutos, Diego Luchessa, Sebastián Luchessa, Néstor Marangón, Sebastián Raggio y Enrique Roig, por estar siempre tan cerca!

¡Gracias a **Merck Sharp & Dohme** por la donación de muebles, escritorios y carpetas que son de mucha ayuda para nuestro trabajo diario!

¡También a **Coca-Cola** por la donación de escritorios y por su constante presencia!

¡Gracias a **Mané Lo Prete** y al **Banco HSBC**, por la donación de computadoras!

Ampliando nuestras fronteras...

Durante el presente año trabajaremos en la Ciudad de Buenos Aires (Villa Soldati, Villa Lugano, Barracas, Mataderos), en el Gran Buenos Aires (Almirante Brown, Avellaneda, Berazategui, Beccar, Florencio Varela, General Pacheco, José C. Paz, Monte Grande, Munro, Pilar, Quilmes, San Miguel, Tigre) y en las siguientes ciudades: Bahía Blanca, Bariloche, Campana, Catamarca, Comodoro Rivadavia, Concordia, Córdoba, Corrientes, Ensenada, Formosa, Mar del Plata, Neuquén, Pergamino, Río Grande, Rosario, Salta, San Lorenzo, Santiago del Estero, Tartagal, Tucumán y Zárate.

Programa de Becas 2004 Inicio del ciclo lectivo

Los días 19 y 20 de febrero se llevaron a cabo las primeras Jornadas de Capacitación, de las cuales participaron los nuevos Encargados de Acompañamiento (EA) y el equipo de Cimientos. El objetivo principal de las mismas fue instruir a los EA sobre las funciones a desempeñar y brindar orientaciones generales para el año de trabajo, especialmente en cuanto al abordaje de los contenidos del acompañamiento.

Durante la última semana de febrero y la primera de marzo, tuvieron lugar los primeros encuentros de acompañamiento con 1254 familias que, mediante la firma de las actas de compromiso y el cobro de su primera cuota, comenzaron su participación en el Programa de Becas 2004. Estamos trabajando en la selección de 300 becados que se incorporarán al programa entre los meses de abril y junio.

Queremos dar la bienvenida al equipo de 38 EA que este año acompañará a los chicos participantes del Programa, y a los 8 supervisores que apoyarán su tarea. Ellos son:

Stella Andretich, Alicia Arioni, Rosalía Casal, Andrea Ephtyneos, Alejandra Delucca, Patricia Fernández Nevares, María Eugenia Giglio, Claudia Iglesias, Milagros López, Nora Marinelli, Celeste Larreguy, Dolores Alvarez Prado, María Hilarie, Inés Zinny, Isabel Perés, Florencia Marcaida, Elina Dotto, Nazarena Bamote, Magdalena Bertone, Viviana Perez, Teresa Nores, Soledad Núñez, Macarena Patrón Costas, Elsa Tavip, Federico Pollitzer, Joaquín Zambrano, Emiliano Chávez, María José González Bonorino, Ángeles Testa, Constanza Arias, Gonzalo Bustillo, Romina Madrid, Magdalena Lamas, María Teresita Corrado, Agustina Vega, Laura Garriga, Daniela Camargo, Agustina Bugnard, Lucía Campos, Lucila Pirolo, Belén Perkins, Emilia Numer y Graciela Nogués.

Programa piloto de Becas Universitarias

El compromiso de Cimientos de seguir trabajando por la igualdad de oportunidades educativas nos lleva a dar un nuevo paso e implementar en el ciclo lectivo 2004 el *Programa de Becas Universitarias*. Éste se llevará adelante gracias al apoyo de Pan American Energy.

El *Programa* está destinado a jóvenes destacados que comienzan sus estudios de ingeniería en la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco, sede Comodoro Rivadavia, y no cuentan con los recursos económicos suficientes. Por tratarse de una experiencia piloto, participarán del Programa cinco estudiantes, los cuales han de recibir una beca anual y un acompañamiento durante el curso de su carrera. Dicho acompañamiento comprende un trabajo personalizado, mediante entrevistas individuales y grupales y un seguimiento vía e-mail y telefónico.

La invitación a concurso se efectuó en el mes de febrero a través de la facultad de ingeniería de la UNP y de las escuelas de polimodal de Comodoro Rivadavia, Pico Truncado, Sarmiento, Rada Tilly y Caleta Olivia.

Los aspirantes tienen tiempo hasta el 12 de abril para presentar sus solicitudes. Luego se llevarán a cabo entrevistas, una individual y otra de carácter grupal, en la cual se administrarán tests de intereses y aptitudes. Posteriormente los postulantes recibirán la visita de un asistente social, quien elevará un informe socioambiental, a fin de ser evaluado junto con toda la información recabada para tomar la decisión final.

Los resultados serán dados a conocer a todos los postulantes y los seleccionados comenzarán su participación en el *Programa* en el mes de mayo.

“Nuestros chicos en la escuela” Coca-Cola y Fundación Cimientos

En el marco del programa “Futuro Cercano” Coca-Cola vuelve a sumar su apoyo a la Fundación Cimientos, esta vez participando del *Programa de Apoyo a Escuelas*.

De esta manera, ambas instituciones lanzaron el concurso “*Nuestros chicos en la escuela*” con el objetivo de *fomentar la retención* de alumnos de 3° Ciclo de EGB, a través de la *promoción de trayectorias escolares exitosas*, y/ o facilitar la *reinserción escolar* de niños y jóvenes que están fuera del sistema educativo formal.

Se invitó a participar del mismo a 270 escuelas de Bariloche, Catamarca, Ciudad de Buenos Aires, Concordia, Córdoba, Corrientes, Formosa, Gran Buenos Aires, Mar del Plata, Neuquén, Rosario, Salta, Santiago del Estero y Tucumán. Se presentaron a concurso 92 proyectos de 70 escuelas, entre los cuales se seleccionarán 30 proyectos ganadores. Los resultados del concurso serán dados a conocer a fines del mes de abril.

El Jurado está integrado por Nieves Tapia (Coordinadora del Programa de Educación Solidaria del Ministerio de Educación), María Marta Llosa (Directora de Relaciones Externas de Coca-Cola), Carlos D. Tramutola (Presidente de la Fundación Cimientos), Juan José Llach; Magdalena E. de Llach y Alicia Savanti (Miembros del Consejo de Administración de Cimientos).